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少しづつおでかけに最適な季節が近づいてきました。北大阪の３市、交野・寝屋川・枚方の市役所職員の方
の講演は、それぞれの市に愛着を感じるとても好評な勉強会でした。忘れかけていた魅力や足を運びたくな
る見どころを再発見！日頃お世話になっている八尾YEG様のイベントにもぜひ！足をお運びください。

北大阪３市の集う勉強会が開催されました！

さる７月８日、合田
委員長率いる地域活
性支援委員会の主導
で、「地域資源発掘・
地域経済活性のための
提言勉強会」が行われ
ました。これは北大阪
ＹＥＧ宣言に基づいて
提言活動を行っていく
ための地盤造りと、来
る2020年北大阪にて
行う全国会長研修会（Ｚ
ＫＫ）に向けての地域

再発見を目的としています。当日は北大阪３市（交
野・寝屋川・枚方）行政からそれぞれお招きし、３
市の魅力を存分に語っていただきました！交野は多
彩な地元特産品と恵まれた自然環境による観光面の
魅力。寝屋川は桜のライトアップ・行政主導で公募
した市民によるハイクオリティな魅力紹介動画。枚
方は古事記にも枚方の名が出ていることから歴史の
魅力…と、３市３様の魅力とそれぞれの地域の課題
など発信を行っていただきました。
参加者の皆さんも、普段生活している地域でも知
らないことがたくさんあったり、地域に対して自信
が持てたりと、非常に好評でした。その良い雰囲気
のまま懇親会となり、３市の方々もご参加くださり、
講演内容をさらに掘り下げるなど、地域の話に花を
咲かせました。

我々、提言委員会はこの勉強会について、参加者
の皆様から感想や意見を集めましたので、一部ご紹
介させていただきます。

交野：（good）パンフレット等が充実していてとて
も分かり易かったです。「星のブランコ」を知らな
くて、行ってみたいと思いました。
(bad)反面、来場者数が素晴らしいのに、それを経
済効果に繋げられていないのはホントに惜しいと思
いました。
人口の増加の経緯は仰っていた通りだと思います。
たまたま増えた数字であって、今の高齢者の方々が
一定数まで減らない限り、出生率や人口の増加は難
しいと思います。

（提案）
・「ポケモンGO」などの位置情報アプリへ広告費
を支払って、観光客増加を狙ってみてはどうか？
・交野市の最大のメリットは３市の中で土地価格が
低いこと。このメリットを最大限活かすには企業
や特色ある学校誘致をしてみてはどうか？

寝屋川：(good)動画や寝屋川ソングなどを含め、
PRが上手だと思います。現時点ではイベント的な
ものに力を注いでおられるのが見てとれました。
(bad)市民が楽しんでいることを捉えれば効果はあ
りますが、実質的な経済効果やそれによってのプラ
ス部分の分析が判らなかったです。職員の方が現状
に満足することなく更なる仕掛けに期待！
（提案）
動画を使ったイメージ戦略はとてもユニークだが、
労働力人口（15～65歳）が暮らしやすいと感じるた
めには「収入」（企業数・有効求人倍率・地場産業な
ど）を得るチャンスが多いことをアピールしてはど
うか？

枚方：(good)歴史的にPR出来るものがとても多く
あることを思い出させていただきました!
(bad)当日の職員の方もそうですが、他の市役所職
員の方も仰っていたように、PRが控え目、史跡以
外にも交野のようなPR出来る公園や施設も知りた
かった。
　「ひらいろ」を知らない方も多いのでは？
（提案）
・枚方市の人口は微増微減を繰り返しながらも
1998（平成10）年以降40万人をキープしている。
今後は「どうやって人口を増やすか」という発想
よりも「どうやって人口を維持するか」という視
点が重要と考える。
　　人口維持のためには若年層（15～49歳）の働き
世代が暮らしやすい施策が求められる。
　　子供の医療費補助や家賃補助なども有効だが、
自立して働き続けられる人材の育成や海外なども
視野に入れた企業や人材誘致など。
・国際都市としての発展を視野に入れてはどうか？

全体：
・交野さん以外はパンフレット等がなかったので判

りませんが、紹介動画等の他にもPR出来る部分
があったのではないかと思います。

・せっかくの機会なので、資料をいただけた方が良
かったですね

・地域の活性を考えるなら、個人的には、経済効果
だけを追い求めても一過性に過ぎず、人口の推移
を含めたもっと長期的で根本的なプランが必要か
と。行政だからかえって…難しいことも多いと思
いますが。

・３市総じて言えるが、好立地（京都・大阪の中間）
にあり、「働く・暮らす・学ぶ」に最適である。

・今後の人口動態を考えると「増やす」という発想
は難しく、「維持する」が共通テーマとなる。

・2018年に改正された入管法などをうまく活用し、
企業や学校などを誘致するために海外に目を向け
てみるのもよい。

などご意見をいただきました。良い面と課題の両
方において多数あり、反響の多さがわかります。そ
してこの勉強会を経て、主管の合田委員長より一言
いただきました。

―ありがとうございます。
北大阪商工会議所地域活性支援委員会委員長の合

田裕実です。
本日は北大阪商工会議所管轄の３市（交野市・寝

屋川市・枚方市）について青年部で勉強会を開催し
た報告です。
我々が住み暮らすこの素晴らしい３市の魅力につ

いてどれだけ知っているか。北大阪商工会議所青年
部として2024年に行われる全国会長研修会で全国
から来る約2,000名の全国のYEGメンバーに何を発
信出来るのか？
まずは我々メンバーが３市のことを知ろうと始ま

りました。３市の担当部署の方々に約25分のプレ
ゼンで他の２市に住むメンバーさんがその街に引っ
越したくなるプレゼンをお願いしますとだけお願い
して開催しました。
３市ともとても街の魅力を交えた素晴らしいプレ

ゼンテーションで参加した約70名のメンバーさん
からはとても勉強になった・面白かった・等々の感

動した感想をいただきました。３市からなる商工会
議所は全国的にも珍しく、これからもこの３市の魅
力を全国のメンバーにどんどん発信してまいります。
参加されたメンバーの皆様ありがとうございます。

合田委員長、ありがとうございました！そしてこ
の勉強会は地域活性支援委員会と提言委員会の合同
事業です。次回は１月に提言委員会主導にて「提
言」について勉強会を行う予定です！また詳細決ま
りましたらエンジェルタッチにて発信致しますので、
皆様のご参加お待ちしております!!

北大阪商工会議所 青年部

商工会議所青年部【YEG】は商工会議所青年部【YEG】は
次代の地域経済を担う次代の地域経済を担う
若手経営者の集まりです。若手経営者の集まりです。

会員募集
ご興味のある方は
こちらへ　　

八尾ＹＥＧさんのジュニエコ！
９/８（日）久宝寺緑地に
八尾っ子株式会社♪
商品相談会やセミナーを経て、
いよいよ実践販売！

陸上競技場では…
八尾うまいもんグランプリ！

９/８（日）11:30～
チケット販売開始！

　「八尾から揚げ」

いつもお世話になり、
ありがとうございます。

先日は、ＰＲにご来場
いただき、ありがとう
ございました。


